

Rebland *Kurier*

18.03.2015



24 Parkplätze am Friedhof

Die Neugestaltung des Friedhofsparkplatzes in der Gottenheimer Kirchstraße ist nun abgeschlossen. Bürgermeister Christian Riesterer und Bauamtsleiter Andreas Schupp freuen sich, dass auf dem neuen Parkplatz 24 Stellplätze geschaffen werden konnten. Diese sind ebenerdig angelegt, ein neuer Eingang führt direkt vom Parkplatz auf den Friedhof. Der Eingang wurde mit einem passenden Eisentor versehen, die Pfosten sind aus Sandstein gearbeitet und nehmen die Gestaltungselemente der Friedhofsmauer auf. Der Brunnen, der im Bereich des neuen Tores vorhanden war, wurde versetzt, eine zusätzliche Wasserstelle neben dem neuen Eingangstor angelegt. Die Baumaßnahmen schlagen insgesamt mit circa 67.000 Euro (plus Ingenieurkosten) zu Buche, wie Andreas Schupp berichtet. „Wir liegen damit unter dem geplanten Ansatz von 80.000 Euro.“ Bürgermeister Riesterer freut sich über die zusätzlichen Parkplätze, die nicht nur für Friedhofsbesucher gedacht sind. „Auch Besucher der Gottesdienste in der Kirche und Spaziergänger können hier gerne parken“, so der Bürgermeister. Um auf die Parkplätze hinzuweisen, soll bald noch eine Beschilderung in der Kirchstraße angebracht werden. ma/Foto: ma